

Medieninformation
des Salzburger
Bildungswerkes
19. April 2024



Mag. Sabine Putz ist neue Bildungswerkleiterin

Neuer Schwung für Scheffau

Das Salzburger Bildungswerk in Scheffau hat mit Mag. Sabine Putz eine neue Bildungswerkleiterin. Sie wurde im April offiziell bestellt.

Mag. Sabine Putz wird zukünftig für neuen Schwung in der Erwachsenenbildung in Scheffau sorgen. Sie wurde kürzlich im Rahmen der Auftaktveranstaltung zum „Digitalen Stammtisch 60+“ offiziell zur Bildungswerkleiterin bestellt. Ihre ehrenamtliche Tätigkeit hatte sie bereits mit 1. Jänner übernommen und sie konnte für das Sommersemester schon ein umfangreiches Bildungsprogramm auf die Beine stellen. Ihre Erfahrungen und ihr breites Netzwerk im Lammertal und darüber hinaus kann sie für ihre neue Aufgabe gut nützen. Beruflich war Putz bis zu ihrer Pensionierung als AHS-Lehrerin in St. Johann im Pongau tätig. Darüber hinaus hat sie sich in ihrer Freizeit im Sportbereich, vor allem im Schisport, vielseitig engagiert: in der Projektkoordination „Fit im Tennengau“, als Kampfrichterin und SLSV-Cupreferentin für den Landescup, und zuletzt war sie stark an der Organisation des heurigen Weltcup-Finales in Saalbach-Hinterglemm beteiligt.

„Ich möchte interessante Bildungs- und Kulturveranstaltungen für Jung und Alt anbieten und dabei auch eng mit den örtlichen Vereinen zusammenarbeiten“, zeigt sich Sabine Putz motiviert. Ein Blick in das Bildungsprogramm für Scheffau unterstreicht ihr Engagement: Derzeit läuft mit dem „Digitalen Stammtisch 60+“ eine mehrteilige Veranstaltungsreihe bei der sich die Teilnehmenden Alltagswissen rund um das Thema Smartphone aneignen. Für 6. Mai ist der Vortrag „Wildkräutern im eigenen Garten auf der Spur“ organisiert (Beginn: 18.30 Uhr). „Ich freue mich, dass Sabine Putz die Erwachsenenbildung im Bildungswerk Scheffau wieder neu belebt“, betont Bürgermeister Friedl Strubreiter. „Alle Scheffauerinnen und Scheffauer lade ich herzlich dazu ein, die Angebote zu nutzen.“

Bild: Mag. Sabine Putz bringt Leben in die Erwachsenenbildung in Scheffau. Im Bild mit Bürgermeister Friedl Strubreiter (re.) und Mag. Wolfgang Hitsch (li.), Regionalbegleiter im Salzburger Bildungswerk.

Bildverweis: Salzburger Bildungswerk Scheffau

Netze knüpfen

Seit 1956 haben wir im Land Salzburg die Erwachsenenbildung im Blick. Ehrenamtliche Bildungswerkleitungen vor Ort sind offen für Wünsche und Anliegen und gestalten das Gemeindeleben aktiv mit.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

MMag. Maria Zehner
Salzburger Bildungswerk, Strubergasse 18/3, 5020 Salzburg
Tel: 0664-1324102
E-Mail: maria.zehner@sbw.salzburg.at